
Programm – Engels 2020

Lieber Herr Nocke,

inzwischen wurde das Programmheft zum Engelsjahr 2020 vorgestellt 
und teilweise mit Enthusiasmus gefeiert. 
Ich habe mich in meinem ATELIERHAUS-Blog dazu geäußert und auch 
kritisch die Frage gestellt, ob wir unsere Chancen nutzen, 
Wuppertal aufzuwerten und bekannter zu machen.

Auch für mich war die Durchsicht des Programmheftes ein Aha-Erlebnis.
Wuppertaler Politik, Wissenschaft und Kultur spiegeln sich in diesem Programm. 
Wuppertal, wie es sich selber und ein ganzes Jahr Friedrich Engels feiert. 

Aus Sicht des Wuppertal Botschafters, aus Sicht des Unternehmers 
und aus Marketingsicht bin ich allerdings ratlos.
Besonders im Hinblick auf die Außenwirkung und Nachhaltigkeit aller Maßnahmen.

Welches sind die Leuchtturm-Veranstaltungen, 
die überregional Aufmerksamkeit erregen und das Bild Wuppertals verbessern 
und langfristig prägen?

Welches sind die Veranstaltungen, die WUPPERTAL modern, 
dynamisch und zukunftsorientiert darstellen, 
die Touristen und Investoren ansprechen und unseren Standort stärken?

Kurz: 
Zu welchen Veranstaltungen lohnt es sich beispielsweise aus China anzureisen?
Mit welchen Highlights positionieren wir uns beispielsweise 
gegen unseren Vor-Ort Düsseldorf mit seinen Japan-Tagen?

Wo bleibt das weltweit bekannte Wahrzeichen Wuppertals, die Schwebebahn, 
wo die einmalige Historische Stadthalle als Kongressdestination?
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Was sagen Wirtschaftsförderung, IHK, Wuppertal Marketing 
und Historische Stadthalle zu dem Programm?

Wie vermeiden wir es, dass „Bergisch Pepita“ wieder Triumpfe feiert 
und der bereits bestehenden Personenkult um Friedrich Engels 
(siehe Engelsgarten, Engels-Zentrum, Friedrich-Engels-Alle) als Selbstzweck
auf die Spitze getrieben wird?

Fragen über Fragen.

Meine Sorge ist, dass sich Wuppertal mit dem jetzt geplanten Programm 
„Engels 2020“ ausschließlich selber feiert und den Personenkult um Friedrich Engels 
unangemessen steigert.
Ohne weiteren Nutzen für uns Wuppertaler, 
für unsere Kulturszene, unseren Wirtschaftsstandort und das Image unserer Stadt.

Was können wir (noch) tun?
Ich freue mich auf Ihre Einschätzung. 

Mit den besten Grüßen aus WUPPERTAL,
Erlebnisstadt 
mit SCHWEBEBAHN und „ENGELS 2020“

Vok Dams.

PS:
Hinweis:
Japan-Tag Düsseldorf/NRW: 600.000 Besucher feiern ein Fest der deutsch-japanischen 
Freundschaft am Rhein 
– im Jahr 2020 findet das Fest am 16. Mai statt.
Programm · Japan in Düsseldorf · Japan-Tag-Feuerwerk
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http://www.japantag-duesseldorf-nrw.de/japan-tag/japan-tag-feuerwerk/

